

Torneo de voly (M) en Río será el más equilibrado, afirman en Brasil



El torneo masculino de voleibol de los venideros Juegos Olímpicos Río de Janeiro-2016 promete ser el más equilibrado de todos los tiempos en estas lides, aseguraron en Río especialistas del deporte.

Por lo menos la mitad de los 12 conjuntos que lidiarán del 7 al 21 de agosto en el Maracanazinho tiene posibilidades reales de aspirar al título, conseguido en la edición de Londres-2012 por Rusia, vencedor de Brasil en la gran final, opinó el blog Salida de la red, del portal de noticias UOL.

Para los de casa, cabezas de la serie A, "la vida no será nada fácil", pues le tocará enfrentar en la fase de grupos a cuatro de los considerados favoritos: Estados Unidos, campeón de la Copa del Mundo; Francia, titular europeo y de la Liga Mundial, e Italia, bronce en la capital británica y triple monarca del orbe.

Los otros dos rivales de los brasileños serán Canadá, que aún situado un escalón por debajo no puede ser desestimado, y el débil plantel de México, único que al parecer ofrecerá un respiro a sus rivales.

En la llave B estarán Rusia, Polonia (rey en Montreal-1976), Argentina, Cuba, Egipto y el debutante Irán,

solitario representante del continente asiático.

Brasil ganó dos veces las justas olímpicas de voleibol masculino: en Barcelona-1992, cuando derrotó en la final a Holanda, y en Atenas-2004, donde le arrebató el oro a Italia. Además fue subcampeón en Los Angeles-1984, por detrás de Estados Unidos, y en Londres-2012.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/95943-torneo-de-voly-m-en-rio-sera-el-mas-equilibrado-afirman-en-brasil>



Radio Habana Cuba